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令和５年度 ４６５名の二中生と４４名の教職員でスタート！ 
  

４月８日、満開の桜の中で市議会議員の皆様と 
学校運営協議会の皆様にご臨席を賜り、入学式を 
挙行いたしました。新しい制服に身を包み､担任 
の呼名に大きく元気な声で返事をする姿に、１５ 
５名の新入生の中学校生活へのやる気と強い決意 
を感じました。これからの中学校生活の中で、学 
習や生徒会活動、部活動など、様々なものに挑戦 
し、心も身体も大きく成長することを期待してい 
ます。また、入学式に先立って行われた始業式で 
は、２．３年生の各代表の生徒から、今年度の抱 
負が述べられました。その姿はとても堂々として 
いて、ひとつ学年が上がり、先輩になった姿に頼 
もしさを感じました。 
 いよいよ、今年度の山形二中がスタートします。生徒の健やかな成長と学校の発展のため
に、学校と保護者・地域の皆様が手を取り合い、充実した一年になりますよう、ご支援・ご
協力をどうぞよろしくお願いいたします。  
 

 

令和５年度 学校教育目標 
 

    

～ 友情・知性・健康・貢献 ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新任者の紹介 ～ どうぞよろしくお願いいたします ～ 
 

 教科等 氏 名 前任校等 

１ 教頭（音楽） 武田 裕子（たけだ ゆうこ）  山形市立高楯中学校 

２ 事務総括 太田  一（おおた はじめ）  山形市立西小学校 

３ 数 学  三浦 由光（みうら よしみつ）  中山町立中山中学校 

４ 理 科  三澤 恭子（みさわ きょうこ）  山形市立第六中学校 

５ 保  体  佐竹 祥子（さたけ しょうこ）  南陽市立宮内中学校 

６ 英 語  遠藤 秀行（えんどう ひでゆき）  山形市立山寺中学校 

７ 社 会  太田 未紗（おおた みさ）  山形市立第十中学校 

８ 技能長  田中 光伸（たなか みつのぶ）  山形市立南沼原小学校 

◇ 友情：思いやりと誠実さをそなえた生徒  

   ◇ 知性：創造的で主体的に探究する生徒 

   ◇ 健康：心身ともに明るく健康で逞しい生徒  

   ◇ 貢献：人や社会のために進んで行動する生徒  

＜目指す生徒像＞ 
Mezasu kyousizou  

 



今年度の教職員です ～二中生と共に頑張ります～  

生徒の笑顔とやる気が溢れています。教職員一同、張り切ってスタートしています。  

【第１学年】 

【第２学年】 
学年主任 田中 貴子 理科 なぎなた部 副主任・１組担任 黒沼 和幸 技家 卓球部 

２組担任 太田 未紗 社会 女子バドミントン部 ３組担任 伊藤  駿 社会 野球部   

４組担任 三澤 恭子 理科 男子ソフトテニス部 ５組担任 伊藤 慎亮 数学 サッカー部  

副担任 石毛 里美 美術 なぎなた部・水泳部  ﾎﾟﾌﾟﾗ２組担任 齋藤 隆行 音楽 吹奏楽部 

ﾎﾟﾌﾟﾗ３組担任 鈴木 伸治 数学 剣道部     

【第３学年】  

【学年外】                                  

校 長 小関 広明  教 頭 武田 裕子 音楽 校務全般 

教 頭 三澤 珠栄 保体 県中体連理事長  事務総括 太田  一 学校事務全般 

教 務 深瀬 慶太 国語 女子ソフトテニス部 生徒指導主事  伊藤 重和 保体 陸上部 

養護教諭 鈴木 恭子 技能長 田中 光伸 技能主任 尾形 正幸 

市教育相談員 林部 舞子 部活動指導員 佐藤 京子（美術部） ＰＴＡ・図書補助 佐々木美由紀  

給食補助 佐藤 智子 ＡＬＴ ミカエラ・コーロ 中体連事務局  今川 圭子 

県ＳＣ 佐藤 宏平 県ＳＣ 伊藤 朋佳   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大健闘！ 襷をつないだ感動の市中駅伝競走大会 

～男子：第８位 女子：第８位～ 

学年主任 須藤恵里子 国語 男女バドミントン部  副主任・１組担任 植松 玲子 保体 陸上部 

２組担任 三浦 由光 数学 女子バスケットボール部 ３組担任 佐原 詩乃 英語 女子バレーボール部 

４組担任 長岡  潔 社会 サッカー・野球・ソフトボール・部  ５組担任 佐藤 嘉子 技家 卓球部 

副担任 田中 丈久 社会 吹奏楽部 副担任 和田 由幸 国語 男女ソフトテニス部  

ﾎﾟﾌﾟﾗ４組担任 遠藤 秀行 英語 男女バドミントン部  

学年主任 荒井 陽子 国語 水泳部 副主任・１組担任 末野  潔 理科 男子バレーボール部 

２組担任 森谷真一朗 数学 男子バスケットボール部 ３組担任 石岡 康代 理科・数学 男女バレーボール部  

４組担任 髙橋  拓 英語  男子バドミントン部   ５組担任 佐竹 祥子 保体  ソフトボール部  

副担任 矢野 伸治 音楽 総合部  副担任 小林 由佳 美術 美術部 

ﾎﾟﾌﾟﾗ１組担任 前原貴央里 英語 剣道部  

           一学期始業式 校長式辞より（抜粋） 

新２年生、新３年生の皆さん、進級おめでとうございます。  

Society ソサイエティ 5.0 の社会では、AI の発達や ICT などのデジタル技術の進歩により、「社会

のありよう」を変えることで、私たちが抱える様々課題を解決していこうとしています。しかし、

未来を変えるのは、コンピュータや AI ではありません。未来をかえるのは、人間です。だから

こそ、課題を見いだし、その課題を仲間と力を合わせて解決していこうとする人間にしかできな

い探究心が、今求められております。  

３年間続いたコロナは、ようやく収束の兆しが見えてきました。これからは、何が課題で、そ

れをどうやって解決していけばいいのかを冷静に考え、判断し、行動することが求められます。

皆さんには、そうした力の基礎を、是非この山形二中で培って欲しいと思います。  

もうひとつ、皆さんに是非紹介したい出来事があります。先日、学校に一枚の葉書が届きまし

た。ちょうど一年前にも、始業式の場で同じような紹介をしましたが、今年も紹介できることを

うれしく思います。  

 

 

 

 

 

 

こうしたちょっとした行動が、社会を明るくし、元気づけ、社会を築く、ということにつなが

っていると思います。何げない行動だったと思いますが、こうした振る舞いを自然にできる優し

さをとても嬉しく思いました。大変ありがとうございました。  

 令和５年度の山形二中は、全校生徒４６５名、先生方全職員４４名、合計５０９名でスタート

します。元気で爽やかな挨拶が飛び交う、明るく温かな学校を創っていきましょう。  

 

 

 

第二中学校、一年生お二人様にお礼申し上げます。 

３月２４日午後、バス停江俣南入り口の地下道を無理に自転車で通りました。  

やっと下りましたが、上がれなくなったところに、お二人が通りかかり、上まで 

持ってくれました。助かりました。お名前はおっしゃりませんでしたが、ありが 

とうございました。（いただいた葉書より）  
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 ４月１５日、第６７回男子駅伝競走大会、第３７回女子駅伝競走大会が、ネッツ えがお フィ
ールド(山形市あかねケ丘陸上競技場)で開催されました。チームが結成された１月から約３か月
間、駅伝選手のみなさんは、いくつもの壁や困難を乗りこえながら、当日を迎えたのではないで
しょうか。長い間、学校代表選手として本当によく頑張りました。 

また、４年ぶりに襷をつないだ大会となりましたが、襷には先輩方や全校生徒の思い、先生方
や保護者、地域の方々の声援が込められていました。選手全員が精一杯の走りで襷をつないだ、
感動の駅伝大会となりました。選手のみなさん、大変お疲れさまでした。これからそれぞれのチ
ーム（部活動等）に戻って、駅伝で学んだことを活かし、活躍してくれることを期待しています。 
 これまでご支援いただきました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌸笑顔とやる気満開🌸 
～対面式＆部活動紹介＆駅伝壮行式が対面式で開催～ 

 ４月１日からマスクの着用も自己判断となり、全校生徒が集いながら入学式や始業式、対面式

で校歌を歌う姿に喜びを感じずにはいられません。また、生徒会役員のみなさんが新入生に対し

て丁寧に学校紹介をする姿に、二中生としての誇りを感じ、とても頼もしくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆勤賞について（お知らせ） 
本校で昨年度まで行っていた「皆勤賞」ですが、今年度以降、賞としてはなくすことにしまし

た。理由は、昨今は、体調のすぐれないときは無理をしないような指導になっております。また、

出席の捉えがだいぶ変わってきていており、学校外の適応指導教室やフリースクール、あるいは

オンラインでの授業への参加なども条件を満たせば、出席とみなせるようになってきています。

そうした点などを勘案し、賞としてはなくすことにいたしましたのでご承知おきいただければと

思います。 


